

Nichts zu holen in Hungenroth

Geschrieben von: Achim Michels

Sonntag, den 10. März 2019 um 20:50 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 17. März 2019 um 13:59 Uhr

Etwas Lehrgeld musste die fünfte Mannschaft in Hungenroth zahlen. Gegen die sympathischen Gastgeber konnte man das Match nur zu Beginn etwas offen gestalten, nachdem das Doppel Hendrik Weishaar/Achim Michels souverän gewinnen konnte, während Diana Nusbaum/Rico Hofmann mit etwas Pech in fünf Sätzen unterlagen. Diana Spang/Julian Huhn unterlagen in drei Sätzen. In den Einzeln behielt lediglich Achim mit 3:0 gegen die Hungenrother Nummer 2 die Oberhand, während Rico, Hendrik, Helga, Diana S. und Julian weitgehend chancenlos waren. So musste man nach einer 2:9-Niederlage die Heimreise antreten. Weiter geht es am 15.03. gegen die punktgleiche Mannschaft aus Neuerkirch/Külz, wo der 8. Platz im direkten Duell ausgespielt wird.